

larse en esta nueva iniciativa de potenciales son los productos rela- abril. En esta ocasión, son ocho res- gastronómico ibérico» que ha de en cualquiera de sus formas.

Jornada de convivencia del CAI de Villalegre con el Carreño Miranda

Doce usuarios del CAI de Villalegre se desplazaron este viernes al IES Carreño Miranda para participar en una jornada de convivencia con alumnado de los módulos de Integración Social y el de Educación Infantil. El profesorado de ambos módulos, Luis y Ana de Integración Social y Carolina de Educación Infantil, facilitaron este encuentro entre ambos colectivos y coincidieron con la educadora Beatriz Castro a «Las mil y una noches». Al término de esta actuación, visitaron las instalaciones del centro educativo en un recorrido guiado. Por parte del módulo de Integración, se ofreció al CAI

Alumnos del CAI de Villalegre, durante la actividad de ayer.



la posibilidad de realizar una manualidad conjuntamente para colocar en ella una fotografía que imprimieron de la actividad. De este modo, cada usuario del centro de atención a la integración pudo llevarse de recuerdo la foto del día enmarcada artesanalmente. Además, les ofrecieron un tentempié al finalizar la actividad. El resultado de la jornada fue un día lleno de aprendizaje, creatividad y nuevas amistades, demostrando el valor de la integración y la convivencia para los participantes.

25/05/24